

ETATS-UNIS – La justice confirme le moratoire sur la luzerne GM

Par Eric MEUNIER

Publié le 30/09/2008, modifié le 16/04/2025

La cour d'appel fédérale de San Francisco vient de confirmer que l'interdiction nationale de mise en culture de luzerne tolérante au Roundup commercialisée par Monsanto, émise le 30 mars 2007 par un précédent juge fédéral, restait en vigueur tant que le gouvernement n'aurait pas établi si la dissémination de cette PGM comportait un risque de contamination des autres cultures de luzerne non GM [1]. La plainte initiale avait été déposée par un groupe de cultivateurs de luzerne qui craignaient la contamination de leurs cultures. L'autorisation de mise en culture avait été accordée par le ministère états-unien de l'Agriculture en 2005, le ministère considérant que les zones tampons autour des cultures suffiraient à protéger les cultures environnantes de toute contamination. C'est ce point que le premier juge fédéral de San Francisco avait contesté, considérant que le ministère n'avait pas conduit les études suffisantes pour évaluer les impacts sur la santé et l'environnement. Les trois juges de la cour d'appel ont donc confirmé cette vision des choses indiquant d'ailleurs que Monsanto et le gouvernement ont reconnu cette lacune dans l'évaluation préalable à l'autorisation [2].

[1] <http://www.sfgate.com/cgi-bin/artic...>

[2] <http://www.ca9.uscourts.gov/ca9/new...>

Adresse de cet article : <https://infogm.org/etats-unis-la-justice-confirme-le-moratoire-sur-la-luzerne-gm/>